
 

（様式第４号） 上田市上野が丘公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 第２回上田市上野が丘公民館運営審議会  

２ 日   時 令和３年１０月２９日 午前１０時から午前１１時４０分まで   

３ 会   場 上野が丘公民館 １階 第１学習室  

４ 出 席 者 井出操会長、春原一博副会長、櫻井記子委員、洞口秀子委員、堀内絹予委員  

５ 市側出席者 馬場陽子館長、小林正樹次長 

 

 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和３年１１月８日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会 

２ 会長あいさつ 

３ 公民館長あいさつ 

４ 協議事項 

（１） 令和３年度事業（中間）報告と今後の予定 

〇資料に沿って、説明 

⇒質疑なし 

（２） 第８期上野が丘公民館運営審議会への諮問について 

 〇諮問内容 「コロナ禍における上野が丘公民館事業のあり方」について  

 〇資料に沿って説明 

  ・諮問理由や今後のスケジュール等について説明 

   ⇒ 特に質疑なし 

ヒアリング等は実施しない。年度内の答申を目途に進める。 

・上野が丘公民館での感染予防対策や事業実施の現状について説明 

（委 員）ＨＰやフェイスブックに掲載している公民館だよりは回覧しているものと同じか。 

  （事務局）同じものを回覧している。 

  （委 員）公民館で導入するサーマルカメラとはどういうものか。体温が色で表示されるものか？ 

  （事務局）顔認証検温器。タブレットに顔を近づけて体温やマスク着用を確認するものである。 

  ・答申案の骨子（項目）シートについて説明 

  （委 員）分館の中で実施する事業について、責任の所在の問題があり、「人を集めての会議・事業は

全て実施しない」と決めている自治会もある。分館役員が、公民館との事業としてやるとい

ってもできない場合もある。自治会の方針を知っておくと良い。 

  （委 員）地域で行事ができない状況（自治会も慎重）だが、対策をとっていれば感染リスクは低い。

自治体からも情報をしっかりと発信してほしい。自宅（家族間）での感染が多い。コロナに

かかわらず、今後の有事の際の新しい在り方が大切。他の事例でよい点を取り入れるべき。 

  （委 員）公民館のフェイスブック、ユーチューブなどに情報がアップされてもなかなか見方がわから

ないので、SNS などの使い方を学ぶ講座なども計画してほしい。   



（委 員）スマホが不得意な人は多くいる。公民館にいけば教えてくれる、という形があればよい。入

口から学ぶ講座など企画してほしい。 

（事務局）本日いただいた意見を加えて項目シートや関係資料を送るので、そちらに方策等について追

記等をお願いしたい。 

４ その他 

  ・生涯学習シンポジウム（９月１１日実施）の動画配信のご案内 

  ・令和２年の公民館活動記録の配布 

５ 閉会 

 

 

        

     

     

     

 

 

 

 

 

 

 

 


